

G3: Prière à la Vierge Marie de Pierre Lecocq lors de la Prière commune islamo-chrétienne du vendredi 25 mars

70 entrepreneurs et dirigeants d'Europe et des pays méditerranéens, viennent aujourd'hui partager avec vous leur vision commune de l'économie mondiale, où l'Homme est une finalité et non un outil.

Nous sommes tous très actifs et engagés dans ce monde économique. Mais nous partageons également tous notre foi en Dieu qui créa l'homme et qui créa la terre pour le nourrir. Nous croyons que les violentes crises financières et économiques que nous vivons détruisent la création de Dieu et surtout les personnes les plus faibles. Nous croyons que la cause profonde de ces crises réside dans le fait que la plus grande part de l'humanité a perdu le vrai sens de la création, et a perdu sa valeur divine surtout chez les leaders économiques.

Nous aimerions rappeler au monde que l'intention de Dieu est que le travail en soi constitue une prière qui lui est adressée qu'en tant que telle, le travail doit respecter l'Homme, création divine par excellence. L'argent est un moyen inventé par l'homme pour lui faciliter le travail et les échanges. Mais malheureusement, son avidité l'a transformé en outil au service de ce système.

Marie, nous vous offrons notre travail et notre fraternité comme Joseph a offert son propre travail pour servir le but que Dieu a tracé à Jésus votre fils.

Aide nous à proclamer au monde qu'il n'y a d'autre richesse que l'homme, créature aimée de Dieu, et que le travail et les affaires sont faits pour servir l'homme.

Pierre Lecocq

Président de l'Union Internationale des Associations de Patrons Chrétiens (UNLAPAC)

UNIAPAC :

Fondée il y a 80 ans, en 1931, cette association internationale regroupe 30 associations nationales de dirigeants chrétiens en Europe, en Amérique latine et en Afrique. Elle représente, à travers ce réseau, 15.000 directeurs engagés dans l'économie mondiale, partageant également une foi sincère en Dieu et essayant, à travers leur travail, d'accomplir la destinée que Dieu a tracée pour l'Homme.

UNIAPAC s'efforce de promouvoir une responsabilité sociale des entreprises, centrée sur l'Homme, à travers des stages et des campagnes de communication. Cette association a créé une Fondation internationale dont le but est de soutenir toute action visant à développer une économie centrée sur l'Homme.

UNIAPAC vise à établir un dialogue avec tout dirigeant économique qui partage cette vision de l'Économie.

Pierre Lecocq, Directeur général d'une compagnie multinationale, en est le Président depuis septembre 2009.